
 

   

第五回安達地方仮設焼却施設運営協議会 
議事要旨 

 

日  時 令和元年 7 月 10 日（水）18：30～20：00 

場  所 安達地方仮設焼却施設 管理棟 大会議室 

出 席 者 委 員 

◎：会長 

○：副会長 

二本松市 ◎NPO 法人 ゆうきの里東和ふるさとづくり協議会 

 前理事長             武藤 一夫 

○ＪＡふくしま未来理事       石川 重彦 

・木幡代表区長           武藤 政広 

・戸沢代表区長           五十嵐 順一 

・東和小学校ＰＴＡ会長       村松 香里 

・東和中学校ＰＴＡ会長       安部 光 

・とうわこども園保護者会 会長   関 元弘 

・安達減容化事業地権者会 会長   五十嵐 伝一 

二本松市役所 ・総務部長             三浦 一弘 

・市民部長             早川 東 

・東和支所長            佐藤 正弘 

安達地方広 

域行政組合 

・事務局長             菊地 清寿 

 

福島県 ・生活環境部一般廃棄物課長     三浦 健生 

・農林水産部環境保全農業課長    根本 文宏 

環境省 ・福島地方環境事務所 環境再生・廃棄物対策部 

 減容化施設整備課長        小島 啓之 

事務局 環境省 特定廃棄物対策担当参事官室、福島地方環境事務所 

二本松市、安達地方広域行政組合、福島県 

事業者 日立造船・大林組特定共同企業体、野地組 

議事要旨 ○共同企業体から 6 月運転開始後に発生した不具合について説明があった。 

○共同企業体から仮設焼却施設の運営状況と今後の計画について説明があった。 

○工事施工業者から県道 62 号線道路改良工事の進捗について説明があった。 

○事務局から第 4 回運営協議会で確認された内容について説明があった。 

○事務局から「安達地方減容化事業だより№5」案（7 月下旬に配布予定）について説

明があった。 

○質疑応答により以下の点が確認された。 

・今回の不具合は関係機器によるもので、焼却炉には異常はなく健全である。 

・施設点検の頻度を増やすなどの安全管理体制の強化に取り組んでいる。 

・住民説明会の開催については、引き続き関係者と協議する。 

・施設見学開催時期等については、実施する方向で検討中である。 

・処理対象物は除染廃棄物と農林業系廃棄物であり、有害鳥獣は処理しない。 

・モニタリングポストなどの計測機器については、毎年公正な保守検査をしている。 

・次回の運営協議会は、事業の進捗状況を踏まえて事務局から連絡する。 


